
第五回 代議委員会議 議事録 
 

作成者 江口真子 

●日時：平成 23 年 12 月 7 日（水） 18：00～19：00 

●場所：82Ｂ教室 

 

以下の通り代議員定数の過半数以上になりましたので、学友会規約 25 条により第五回代議

委員会議を開催しました。 

 

●議事項目 

1、総務委員会新規承認 

2、大学内全体での改善点について 

3、諸報告/諸連絡 

 

●議事内容 

1、総務委員会新規承認 

   第 47 代総務委員会役職承認一覧 

      副委員長兼財務 

      法学部法律学科１回生 川﨑 康弘 

      副委員長兼渉内外 

      文学部心理学科１回生 荒木 涼太 

      会計 

      法学部法律学科２回生 神野 真紀 

      会計補佐 

      法学部法律学科１回生 木村 篤史 

      財務 

      経済学部文化経済学科２回生 藤本 直樹 

      渉外長 

      文学部情報社会学科２回生 富永 千尋 

      渉外 

      法学部法律学科２回生 原口 珠美 

      渉内長 

      文学部国際文化学科２回生 金子 真由美 

      渉内外 

      法学部法律学科２回生 吉本 脩平 



      文学部国際文化学科２回生 坂上 徹 

      経済学部１回生 山田剛志 

      経済学部１回生 上原 裕大 

 

 

2、大学内全体での改善点 

   ・82Ｂの椅子をなおしてほしい 

   ・学内機材の点検を実施してほしい 

   ・ローソン側の駐輪場の門が閉まっているから開けてほしい 

   ・100 号館のドアが重い 

   ・大学周辺の歩きタバコをやめてほしい（特に 500 号館と 700 号館付近） 

   ・パソコンの授業で先生が分からなくなり、授業進度に支障がでるのでマニュアル 

    を作ってほしい 

   ・授業中の入退室をやめてほしい 

   ・部室の老朽化 

   ・500 号館が滑りやすい 

   ・丸善前のテーブルが汚れている 

   ・食堂のテーブルやいすの量を増やしてほしい 

   ・パソコンが利用できる施設を増やしてほしい（特に雨の日など） 

   ・駐輪場が狭い 

   ・駐輪場に屋根がほしい 

   ・施設を建て替えてほしい（100 号館など） 

   ・要望がちゃんと通っているか分からないので掲示板などで知らせてほしい 

   ・暖房がついてない施設がある 

   ・グラウンドの照明を早くつけてほしい 

   ・落書きを消してほしい 

   ・御井学館にエレベーターをつけてほしい 

   ・Ｗi-Fi を設置してほしい（就職活動をする人や 1000 号館が使えない人のために）  

 

以上改善点に対しての改善策 

   ・歩きタバコや途中退室→モラルの問題であり、個人意識の問題 

   ・食堂の椅子の増加→荷物を椅子に置く人がいるので貼紙なので注意を呼び掛ける 

   ・パソコンの施設を増やす→図書館にもパソコンがあるので知らせる 

   ・駐輪場が狭い→ローソン側の門を開けたらよい 

   ・ドアが重い、暖房→学生課がチェックする 

 



 

3.諸報告/諸連絡 

  総務委員会からイルミネーションのビンゴ大会とイルミネーションカフェ、12 月 21 

 日 22 日にある献血のお知らせ 

 

 

要望書の回答 

 1.講義時の途中入退室・・・各自のモラルの問題 

 2.大学内でのごみのポイ捨て・・・今後の状況を見て検討 

 3.Zip 前での自転車と原付の走行・・・南門・第３駐車場の車止めの工事をする予定 

 4.御井キャンパスでの「将来的禁煙」について・・・平成 25 年度から全面禁煙する予定 

   ＊現行 9 か所の喫煙所以外での喫煙は禁止 

    歩行喫煙やポイ捨て禁止もよびかけ中 

 


